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Aos vinte e cinco do mês de março do ano de dois mil e vinte e quãtro, às dez horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, iuliano Machado

- Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -Frogressistas, Eva Mesa - MDB, Clemar Biaggi {Careca} *
PRD, Renan Delabary (Progressistas), Adílson Seixas (PDT), sob à Presidência do Vereador Dimrny

Alves - Progressistas, que havendo "Quôrutrn" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica

e Regimento lnterno, declarsu aberta a presente Sessão ordinária. O Senhor Presídente solícitou que

o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Ofício OLI?O}4, "Restitui o Projeto de Lei s

07/2024, de autoria do Poder Executivo Municipal, para apreciação e votação". Autoria; Vereador
Renan Delabary (Progressistas)" lndicação 01.3/2024 * "Que seja estudada a possibilidade de

aumento do Vale Alimentação dos Servidores Fúblicos Municipais". Autoria: Vereador Neto Viana -
MDB. Pedido de lnformação 491?.O24, "Q.ue seja informada qual a previsão para a instalação de uma

estação de transbordo no município. Caso o projeto esteja em andamento, que seja informada qual

será sua localização". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Fedido de lnformação 50/2024, "Que seja

informado se já foi obtida a respCIsta do senhor Gláucio Abreu, lnspetor da Receita Federal, quanto a

doação de um Caminhão Cavalo Mecânico simples ou trucado para acoplar a prancha existente e

realizar o transporte de máquinas e equipamentos do município, e se afirmativo, em que fase se

encontra a referida doação, sendo encaminhadas cópias dos documentss referentes a essa

solicitação de doação". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformaçãoSL|2O24, "Que
seja inforrnado se há previsão para utilização da Emenda lmpositiva destinada por este Vereador para

aquisição de materiais necessários para instalação de iluminação na parte novâ do Cemitério
Munícipal". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de lnformação 52/2024, "Que seja

informada qual a previsão pãrã a entrega do imóvel selecionado pâra servir de sede ao CTG Querência
das Lavras". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providências Ns 32, "Que seja

realizada limpeza periódica nas capelas do Cemitério Municipal". Autoria: Vereadora Eva [Vlesa - MDB.

Pedido de Providências Ne 33, "Que o Poder Executivo, através da Secretaria de Saúde/Vigilância
Sanitária/Agentes de Combates às Enderniãs, execute ações incisivas para coibir a proliferação e a
âumênto da incidência de mosquitos do tino Aedes Aegypti, transmissor de doençâs como a dengue
e, assim, evitar um surto da doença no nosso município". Autoria: Vereador Dimmy Alves -
Progressistas. Grande Expediente: O vereador Juliano Machado, do Progressistas, começou sua fala
comentândo sobre as reclamações que tem recebido sobne a situação das estradas vicinais. O edil
informou que o rnunicípio deixou de receber uma emenda de RS 250 mil reais, do senãdor Luís Carlos
HeÍnze para manutenção de estradas, por não atender as exigências. O vereador Renan Delabary, do
Progressistas, salienta que as questões das estradas são tratadas desde o inÍcio dos mandatos. O

vereador diz que a cidade está atírada as traças. Que foifeito investirnento de n'lais de R$ 2 milhões
de reais e não há efetividade, não tem estradas arrumadas, muitas inclusive estão íntransitáveis. O
vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas, iniciou falando que é um absurdo a situação
das estradas e ressaltou ter sido contra a contratação das horas máquinas, pois deveria ter sido
comprado máquinas para o município. O edil destacou tambóm ter ido até o cemitério e viu vários
túmulos cheios de água. Ainda durante sua fala, o vereador explica que durante agenda em Porto
Alegre, ele e vereadorJuliano Machado conquistaram ernenda de R$ 100 mil reais para a agricultura.
A vereadora Eva Mesa, do MDB, agradeceu a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca}, do PRD
de início explanou sobre a situação das ruas na cidade também. Disse ainda que o prefeito passâ m
na capital do que na cidade que foi eleito para governar" O edil enfatiza que o município está atirad
orientando que o gestor faça uma força-tarefa e arrume as estradas do interior. Relatou ainda que
prefeito fala que tem RS 8 milhões em câixa, porém não manda arrumar as máquinas. O

frleto Viana, do PT, iniciou a fala convidando os vereado!-es para assernbleia de constituição
Conselho Municipal de Segurança Alimentar, destacando a luta da bancada e de todos os vereadores
da casa legislativa e explanou sobre a importância do Conselho, principalmente para o pequeno
produtor" Após, o vereador falou sobre as matérias apresentadas na sessãç ordinária, destacando a

necessidade de aumento do valor do vale-alimentação dos servidores públicos municipais para, pelo

m€nos, R$ 30 reais por día. Encerrou suã fala enfatizando sobre a estação de transbordo e os

préssir"nos serviços prestados pela Equatorial Energias. O vereador José tli Vieira Brito, do PDT,
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agradeceu a fala. O vereador Adílson §eixas, do PDT, de início explicou o teor das suas matérias
apresentadas no expediente da sessão ordinária. O vereador explanou também sobre a Equatorial
Energias, destacando a ineficiência da empresa e orientando a população a registrar boletim de
ocorrência, na Polícia Civil, contra a empresa citada. O vereador e presidente do Legislativo, Dimmy
Alves, do Progressistas, já de início seguiu falando sobre a Equatorial Energia e garantíu que seguirá
fazendo cobranças e se colocando no lugar das pessoas que passam dias e dias sem energia elétrica.
O edil complementa sua fala destacando a fala do vereador Neto Viana, sobre a estação de
transbordo e a importância desta pauta. Se encaminhando para o final, o presidente destaca a falta
de organização e gestão do executivo, principalmente no que se refere as estradas vicinais do
município. Ordem do dia: Projeto de Lei Legislativo ne OO3|2O24, foi aprovado por unanimidade. O

Projeto de Lei ns A0712A24, de autoria do Poder Executívo, foi rejeitado por todos os vereadores. O

Projeto de Lei ne 008/2024 e OtOl2O24, de autoria do Poder Executivo foram aprovados por
unanimidade. O Projeto de Lei ne OI.2|2O24, de autoria do Poder Executivo, foi aprovado por
unanimidade com emenda modificativa. O Projeto de Lei ns 0t312O24 teve pedido de vistas pelo
vereador Luís Augusto Bittencourt, do Progressistas. O Projeto de Lei ne At4l2O24, de autoria do
Poder Executivo, foi aprovado por unanimidade. A lndicação ne L312A24, foi aprovada por
unanimidade. Considerações finais: Os vereadores Juliano Machado, do Progressistas, Renan
Delabary, do Progressistas, LuísAugusto Bittencourt, do Progressistas, Eva Mesa, do MDB, vereador
Adílson Seixas, do PDT, Dimmy Alves, do Progressistas e José Eli Vieira Brito, do PDT, agradeceram
a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), do PRD, falou sobre as diárias do prefeito e relatou
que fará novamente o top 10 das diárias. O vereador Neto Viana, do PT, relatou sobre iluminação
pública na cidade e alguns pontos que estão no escuro. Alem disso, o edilfalou sobre o aumento das
fichas para atendimento nas consultas médicas. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a
Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudío em sua

íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul,

25 de março de 2A24.
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